

住民福祉に徹した 町政を推進

横芝町議会議長 宇井秀一



度完成の見込であります。が、今後、ごみの最終処分場の整備を

予定しており、ごみの適正な分別、収集・運搬、再生・処分等

を行い、生活環境の向上に努めて参りたいと考えております。

保健・福祉センターの建設計画

あけましておめでとうござい

ます。

平成八年の新春を迎えて、町民の皆様に謹んで新年のごあいさつを申しあげます。

昨年は一月に阪神・淡路大震災、そして三月にはオウム地下鉄サリン事件等、不幸な出来事が相次ぎ、景気も回復傾向にあると言われながら未だ好転の兆しが見えず、新しい年も我が国を取り巻く経済情勢は厳しく、経済構造の改革も期待が持てないようであります。

さて、町議会も町民の皆様の温かいご支援を頂き、新たなスタートを切ることができました。そして本年は、横芝町第二次基本計画の最終年にあたり、不況下における収入減から財政的に大変厳しい中での事業推進にならうかと思いますが、継続中の事業も含めて住民生活に最も関係の深い事業は推進しなければなりません。

第一に生活環境の整備、福祉事業の推進であります。特に高齢化時代に入り、新ゴーリードラン推進は財政的にも構造的にも、また中央集権型では難しいと言われておりますが、是非とも推進させたいと考えております。

近年急速に人口の高齢化が進み、今後高齢化社会の到来が予想されており、保健・福祉施設の整備充実がさけられてきております。

このようないくつかの施設整備を図る必要があり、七年度に保健・福祉センターの基本計画に着手いたしました。今後、施設規模、建設場所の選定等をして参りたいと考えております。このほか新たな地域づくり計画として長生・山武域づくり計画として長生・山武地方拠点都市構想が推進されており、時代は住民主導による全

国的な市町村合併や中核都市づくりへ向かって地方も大きく変わつて行くと思います。

空調機器施設の更新事業

しかし、日本経済が大きな転換期を迎えた今日、地方政府にとって今後は少なからずこうした経済の影響を受け、これまで以上に厳しい財政運営を余儀なくされることになりますが、議会もチエック機能を充分發揮して住民福祉に徹した町政を推進してまいりますので、今後共議会に対しても尚一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げますと共に、町民皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。

地区集会施設の整備

各地区的コミュニティ活動の拠点として、計画的に整備をして参りました地区集会施設につきましては、本年は屋形三本松地区にその建設を進めて参ります。

その他、道路や排水路の整備関連もあり、現在基礎資料づくりの段階へと入っております。

将来的には緑の国際複合都市圏を目指して現在計画が推進されています。このほか新たな地域づくり計画として長生・山武地方拠点都市構想が推進されており、時代は住民主導による全

性の向上、生活環境の改善に努め参りたいと考えております。

また、第二次五ヶ年計画が平成八年度をもつて終了いたしま

た。今後、施設規模、建設場所の選定等をして参りたいと考えております。このほか新たな地域ぐるみの福祉の充実に向けて努力して参りたいと考えております。

このようないくつかの施設整備を図る必要があり、七年度に保健・福祉センターの基本計画に着手いたしました。今後、施設規模、建設場所の選定等をして参りたいと考えております。このほか新たな地域づくり計画として長生・山武地方拠点都市構想が平成八年度をもつて終了いたしました。今後、施設規模、建設場所の選定等をして参りたいと考えております。このほか新たな地域づくり計画として長生・山武地方拠点都市構想が平成八年度をもつて終了いたしました。今後、施設規模、建設場所の選定等をして参りたいと考えております。

横芝小学校の空調機器は昭和五十二年に、また、横芝第一保育所の空調機器は昭和五十三年にそれぞれ設置したものであります。なお、各学校、保育所とも、年次計画により更新事業を進め、次代を担う子どもたちのため、良好な教育環境の保持に努めて参ります。

最後に、町民の皆様の益々の繁栄をご健勝をご祈念申し上げますと共に、平成八年がご家族の皆様にとりまして更により

よい年でありますようお祈り申し上げ、年頭のごあいさつとい

たします。